

Der Stadtteilarbeitskreis Gostenhof-Ost und die Gostenhofer Kindereinrichtungen wollen eine Verringerung des Durchgangsverkehrs Richtung Plärrer, weniger Verkehrschaos und mehr Sicherheit für die Kinder in Gostenhof. Der Stadtteilarbeitskreis bringt deshalb folgende Lösungsvorschläge ein – favourisiert wird dabei Nummer 1:

1. Die Einbahnstraßen-Regelung wird in der Knauerstraße zwischen Schreyerstraße und Bauerngasse umgedreht. Um den Bewohnerinnen und Bewohnern weite Umwege zu ersparen, muss gegebenenfalls die Einfahrt von der Kohlenhofstraße in die Schanzäckerstraße oder in die Gartenstraße möglich sein.

2. Alternative: Die Gostenhofer Hauptstraße darf vom Bauernplatz aus nicht mehr Richtung Plärrer befahren werden. Zur Erreichbarkeit des Quartiers für die Bewohnerinnen und Bewohner bleibt die Zufahrt in die Petzoltstraße und in die Bauerngasse weiterhin frei.

#### **Antrag zur Behandlung im Verkehrsausschuss:**

Die Verwaltung prüft die oben genannten Vorschläge des Stadtteilarbeitskreises Gostenhof-Ost. Gegebenenfalls stellt die Verwaltung Alternativen vor, die geeignet sind, den Durchgangsverkehr und die Verkehrsprobleme in der Gostenhofer Hauptstraße und am Bauernplatz zu verringern.

Mit freundlichen Grüßen



Christine Seer  
Stadträtin